

COUBISOU

Vie associative

Une reprise tout en douceur

Mercredi 19 mai, le club des Deux Clochers et l'association des Anciens Combattants ont réuni leurs bureaux pour essayer de renouer avec leurs adhérents après cette longue période d'isolement. Cette première réunion s'est déroulée en extérieur, devant la salle des fêtes de Coubisou.

Actuellement, les rencontres habituelles (après-midi récréatif, voyage à la journée...) ne sont pas envisagées. Ces activités seront remises à l'ordre du jour en fonction des événements et dès que le protocole sanitaire le permettra.

En attendant, les deux associations ont pensé qu'un



repas champêtre pouvait réunir les aînés et les anciens combattants afin de passer quelques heures ensemble! Il est programmé pour le mercredi 30 juin à midi, sur le parking devant la salle des fêtes de Coubisou. Ce rendez-

vous gourmand sera gracieusement offert à tous les adhérents.

Un seul souhait : se retrouver nombreux pour ce premier rendez-vous en extérieur (renseignements ultérieurs par voie de presse).